

las tres hojas siguientes, una suelta y dos grapadas, así lo último que encontré dentro de la carpeta; lo que no significa que papeles encontrados fuera de ella no puedan ser de Valentina, ni que todos los que están dentro sean con seguridad suyos.

La última frase (asique...)
de la página suelta da la sensación de poder enlazarse con el principio de las grapadas, pero sé que es pura coincidencia porque las grapadas son el mensaje de bienvenida que ya habré leído usted en la Volo.

El pie de página que figura allí es mio; una pequeña licencia que me permití porque los escritos encontrados en

La caja (del microondas, ya sabe)
eran todos tan dispersas, tan
dispersas e inconexas, que me
reconocieron aquello de los ante-
lequios, Coloquios, cacumlo-
quios y deliquios que él
+ me sugirió como
título para algo que nunca
alagué a escribir.

Pero es tan bonito que
siempre tuve gana de colocar-
lo en alguna parte.

Afronita

⇒